

Le golf et les voitures anciennes  
en appât

# Montbéliard vend son image de « mark »

*Comment attirer dans le Pays de Montbéliard des touristes étrangers à devises fortes ? En vantant nos produits phares sur place. Les animateurs du golf de Prunevelle et du musée de l'aventure Peugeot ont pris leur bâton de pèlerins et, avec le soutien de l'office du tourisme du Pays de Montbéliard, ils ont présenté un produit « week-end » haut de gamme à Ludwigsburg.*



**Dans un des salons du château Mon Repos, le duc héritier Frédéric de Wurtemberg et M<sup>me</sup> Meister, maire adjointe, ont accueilli les Montbéliardais. (Photo « LE PAYS » - A. R.)**

La ville allemande jumelle de Montbéliard, Ludwigsburg, est sensible aux possibilités d'excursion offerte par le Nord-Doubs. Le golf, sport porteur d'image et de qualité de vie, ainsi que les collections du musée Peugeot devraient permettre une première approche d'un nouveau type de tourisme. Aussi, une délégation des partenaires a fait le voyage dans le Bade-Wurtemberg : conférence de presse mercredi au château « Mon repos » et quinze jours de présence à l'office du tourisme de Ludwigsburg. M. Mörk, animateur du golf de Prunevelle, n'a pas eu de difficulté à vanter les mérites de son parcours construit en 1929 sur un site verdoyant de 60 ha. Ses dix huit trous réparti sur 6280 m (par de 72) devraient attirer les joueurs en mal d'exercice. Les golfs allemands sont saturés. Quant au

musée Peugeot, les Allemands le connaissent déjà et Ludwigsburg, l'équipe de Gilbert Nino fait de nombreux adeptes. L'idée de mêler ces deux étapes pour un week-end (visite du musée et deux demi-journées sur le green) est évidente et à priori porteuse. Pour 305 DM en hôtel « deux étoiles », les touristes allemands pourront goûter aux joies du Pays de Montbéliard grâce à « Bernard Voyages » et au groupement hôtelier. Dans un deuxième temps, la route européenne Schickhardt, du nom de l'architecte du prince de Wurtemberg, fera étape à Montbéliard. Premiers échanges (une soirée et une journée de visites guidées pour 110 DM) cet été avec les autocaristes allemands.

A. R.